

2^{DO}
INFORME
de Gobierno
H. AYUNTAMIENTO 2007-2009

2007-2009



“Respondemos a tu Confianza”
“Respondemos a tu Confianza”

C. Ramón Martínez Morfín
PRESIDENTE MUNICIPAL DE TIZAPÁN EL ALTO



Ramón Martínez Morfín Presidente Municipal Mensaje 2do informe de Gobierno

Me es grato y reconforta el poder presentarles las acciones más relevantes que hemos realizado en el Gobierno Municipal que gracias a tu apoyo me honro en presidir.

Desde el día que tomé las riendas de este ayuntamiento y junto a mis compañeros regidores, directores, jefes de área y personal en general, me he propuesto el dar respuesta a tu confianza. Ya que soy un convencido de que la confianza no se pide, sino se gana; es que ahora respondo a ella con obras y acciones que son de gran importancia para el municipio, pero sobre todo, combatiendo una gran necesidad para quienes vivimos aquí.

Me complace ver terminadas muchas de las obras que aquí te presentamos, pero aún no estoy satisfecho, ya que por cada obra que realizamos, nos damos cuenta de que faltan más ya sea en una delegación o localidad. Sabemos que los recursos son insuficientes, sin embargo eso no me ha detenido, ya que hemos presentado a la federación y estado los proyectos que son de suma importancia para Tizapán el Alto y gracias al apoyo de los órdenes de gobierno, pudimos gestionar y aterrizar recursos que hoy se traducen en obra pública.

Confío en el valor de la gente de esta tierra y esa confianza me ha llevado a lograr que muchas de las obras que hemos realizado se lleven en mutuo acuerdo, pero además con recursos de ambas partes, eso me permite pensar en más calles, en más drenajes, en más agua para los ciudadanos porque se que cuento con ellos para que se lleven a cabo.

Mi agradecimiento muy especial al señor Gobernador del Esta-

do de Jalisco, Lic. Emilio González Márquez, que en mucho a apoyado al municipio que gracias a sus programas, en Tizapán, muchas personas cuentan con apoyos en dinero, capacitación e incluso con medios para no dejar la escuela. Pensar así me provoca no dejar de luchar por Tizapán, por las Familias, por mejores jóvenes, por más solteras, por ancianos.

Somos un gran municipio, somos parte de una historia que se puede leer por cualquier lado desde que uno entra a esta tierra y se enamora de ella, y necesitamos estar más unidos para aterrizar todo programa que sea en beneficio de las familias, el ayuntamiento está para dar una respuesta oportuna, pero más allá de eso para cuidar el patrimonio de los ciudadanos, patrimonio que la federación y el estado depositan en nuestras arcas, pero que es responsabilidad de todos cuidarlos y depositarlos en una calle, en un pozo de agua, en un alumbrado, en mejor educación, en escuelas dignas, en empedrados y drenajes. El dinero es tuyo, la cuenta donde siempre lo depositamos es a nombre de Tizapán El Alto, el endoso son tus necesidades y mi compromiso hacerlos rendir, como cualquier gasto familiar.

Todos los días me enfrento a algo nuevo, pero ahora cuento con mayor experiencia para afrontarlo, conozco la administración pública, sus formas, códigos y como se deben presentar proyectos y solicitar recursos. Ya no veo los toros desde la barrera, porque entiendo que no estoy en campaña, ahora veo de frente al ciudadano pero se que cuento con una respuesta para su problema, necesidad o simplemente para apoyo.

Mi trabajo como presidente municipal, me ha dado la satisfacción de buscar las mejores alternativas para una sociedad como la nuestra que sin duda presenta rezagos y que en mucho es por falta de voluntad, ahora le dicen voluntad política, pero yo lo menciono como voluntad humana, porque no podemos ver quien tiene mayores necesidades, si los tricolores, albiazules o de otros partidos. No. Todos somos parte

de este entorno y a todos se les debe responder por igual, por que soy gobierno, no instituto electoral, no doy prerrogativas, doy respuestas, no multo, busco el progreso, no cuestiono, estoy para ser cuestionado, porque soy antes de todo e incluso de presidente, un funcionario público como el que te atiende todos los días en catastro, servicios públicos o seguridad pública.

Defiendo mis ideales, pero son iguales a los que tu me manifiestas todos los días, mayor impulso a Tizapán, y ese ideal no se puede lograr solo en tres años, se deben hacer en muchos, con proyectos, con líneas muy cuidadas de acción, pero con una clara y profunda comunicación contigo que todos los días sales a trabajar, contigo que a veces enfrentas problemas porque tus hijos no tiene para ir a Guadalajara a estudiar, con ustedes que aquí reunidos no solo viene a ver lo que hicimos, sino lo que falta por hacer.

Doy gracias a todo aquel que se acerca con una crítica que construye la solidaridad entre pueblo y gobierno, que tira las barreras que reconoczo nosotros mismos, desde la recepción hasta la oficina de presidencia en ocasiones ponemos al ciudadano. Respeto la crítica, la opinión pública e individual, estoy para eso para escuchar, me elegiste para responder, no para atacarte, me eligieron para gobernar, y gobernar ya no es como antes a punta de pistola, es a punta de ideas, acciones e incluso sueños, por ver un municipio cada vez mejor. Como presidente municipal al final de mi gestión no me voy a llevar nada que no se tu agradecimiento o el recuerdo de una familia que solicitó recursos para un negocio y se los dimos, me voy a llevar el mismo gusto del muchacho que finalmente pudo terminar la escuela, que pensó más en su educación y en su futuro.

Se dice que no va hacer fácil enfrentar el siguiente año, pero podemos hacerlo juntos y unidos mucho más viable para que cada uno de los tizapanenses puedan salir adelante, quiero y es mi meta que sientas el crecimiento de

Tizapán el Alto no solo en las calles que pavimentamos, también en tu bolsillo, quiero más empleo para el municipio, y lo voy a lograr si juntos trabajamos, así como lo hicimos con la calle Sinaloa por poner un ejemplo, donde nos sentamos sociedad y gobierno para ver tomas de agua y drenaje, ahora necesito de ti para que diseñemos el plan más adecuado para atraer empleo a este municipio, muchos de los aquí presentes saben que se puede hacer, y me pueden ayudar porque el día que votaron no solo lo hicieron para que alguno de los candidatos ganara, sino para exigir que se hagan las cosas, ahora con esa confianza vamos juntos a construir un municipio más trabajador como el que ahora tenemos.

Tenemos todo para salir adelante, tenemos todo para salir a trabajar todos los días por nuestro municipio, y te aseguro que el 2009, va hacer cada vez más intenso en materia de trabajo, porque estoy para servirte y que juntos encontremos el camino adecuado, todo se puede si queremos, todos podemos darle más a Tizapán de lo que nos ha dado por eso invito a cada uno de los aquí presentes a que se acerquen, que te enteres de primera manos que vamos hacer, cuando y en que tiempo. Esta administración no agoniza, ni esta en fase terminal, está ahora más que nunca con fuerza y orgullo para salir a enfrentar los problemas.

Vamos juntos a darle hoy a nuestros hijos mejor condiciones de vida, a mi me toca hacer mi parte, tu decidirás cuando sea el momento que quieras para Tizapán el Alto, por ahora yo se que quiero y como lo vamos a lograr.

Muchas gracias.

C. Ramón Martínez Morfín PRESIDENTE MUNICIPAL

“Respondemos a tu Confianza”

Promoción económica

No tener empleo, golpea a todas las familias, en Tizapán es una de las principales carencias, y es por ello que nos hemos propuesto apoyar a todas las empresas a cada una, para que cuenten con recursos, que generen empleo.

Más de 3 millones de pesos fueron entregados en este año a fin de atender de manera integral a las Micro y Pequeñas, pero más allá de los números, hoy los comercios y negocios cuentan con recursos frescos, con bajos intereses e incluso a fondo perdido, así desde una tienda hasta una fábrica, tiene un soporte a fin de enfrentar la crisis y con ello generar empleo.

Programas como FOJAL y Microjal, forma parte de los apoyos que este gobierno da seguimiento, orienta y concluye para crecimiento de los negocios. No es solo un préstamo, es un impulso donde gobierno y emprendedor participan de la mano para lograr fuentes de empleo.

Una muestra más de apoyo para los emprendedores del municipio es lo que logramos en Mismaloya, Villa Emiliano Zapata y Colonia Atracadero, donde al día de hoy, Creaciones San José, Taller de costura Talita y Carpintería Ejido Modelo, cuentan con recursos a través de una gestión realiza-

da con la secretaria Nacional de empleo que en su conjunto aportó 327 mil pesos a fondo perdido para impulsar estos negocios.

El campo no debe quedar atrás en nuestros esfuerzos, de él dependen muchas familias y nuestra responsabilidad es brindarles todo el apoyo, avalarlos e incluso dar seguimiento a sus proyectos. En lo que va de este año la agroindustria del municipio a contado con apoyos por medio de SAGARPA, 14 productores cuentan ya con apoyos en activos, asesoría y capacitación, logrando con esto, fortalecer a este sector. A si mismo dando seguimiento a los programas de secretarías federales del ramo, se han autorizado recursos para la creación del Balneario la Reserva, Cooperativa Saucito y dos personas más fueron apoyados en soporte y activos.

Aunado a esto productores del municipio han recibido apoyos y capacitación en la ciudad de Guadalajara, con el corporativo México emprende, CITSA desarrollo tecnológico de alimentos, Centro Acuicola e Hidroponía en Tlajomulco, FONAES y Universidad Autónoma de Guadalajara.

El Gobierno Municipal seguirá apoyando al gestión, y aprovechamiento de apoyos federales y estatales para que en Tizapan se cuente con un campo fuerte de gran alcance.



2007-2009

Gobierno Municipal de Tizapán el Alto, Jalisco



C. Ramón Martínez Morfín PRESIDENTE MUNICIPAL

“Respondemos a tu Confianza”



Deportes

Esta administración gracias al apoyo de sus regidores y presidente municipal ha dado un fuerte impulso a la educación atendiendo una petición que parecía imposible pero que sabían era prioritaria. Por fin las localidades de el zapote, la presa, y rosa amarilla, cuenta al día de hoy con secundarias comunitarias, 41 niños por primera vez concluirán sus estudios en sus propias comunidades.

Este logro es de todos, padres de familia y alumnos, el Gobierno Municipal no cejó en su intento por lograr que cada niño de esta localidad contará con maestros, clases y sobre todo, con la seguridad de terminar el nivel básico.

Otro logro importante para el municipio y bajo el apoyo de la universidad de Guadalajara, se instaló para atender a la población educativa en bachillerato, licenciatura e incluso doctorados, diplomados y maestrías, la Universidad Virtual, que ya está en funcionamiento y que viene a atender a todo aquel interesado por estudiar, concluir o continuar con su desarrollo educativo, gracias este módulo que cuenta con asesoría, se logra poner la educación en todos sus niveles al alcance de todos.

Muchas son las notas que a diario aparecen en televisión respecto a la crisis que en-

frentan los países y por ende México, en esta administración nos dimos a la tarea de enfrentar estos retos a través de misión cultural rural, que ya arrojó sus primeros resultados.

La dulcería es producto de los más de 375 alumnos certificados que a su vez recibieron especialidades en agroindustrias, electricidad automotriz, cocina, educación para la salud, danza, deporte entre otras disciplinas, dando como resultado que se creara en el ejido modelo la primera microempresa, producto de la capacitación, compromiso y disciplina de los ahora propietarios de este negocio.

Actualmente Misión Cultural Rural, atiende a un total de 326 personas en las localidades de el Volantín, Mismaloya, el refugio, ejido modelo, y cabecera municipal. A todos ellos, felicidades por este gran esfuerzo, esperamos que en breve se generen más empresas en nuestro municipio.



C. Ramón Martínez Morfin PRESIDENTE MUNICIPAL

“Respondemos a tu Confianza”



Deportes

Esta administración gracias al apoyo de sus regidores y presidente municipal ha dado un fuerte impulso a la educación atendiendo una petición que parecía imposible pero que sabían era prioritaria. Por fin las localidades de el zapote, la presa, y rosa amarilla, cuenta al día de hoy con secundarias comunitarias, 41 niños por primera vez concluirán sus estudios en sus propias comunidades.

Este logro es de todos, padres de familia y alumnos, el Gobierno Municipal no cejó en su intento por lograr que cada niño de esta localidad contará con maestros, clases y sobre todo, con la seguridad de terminar el nivel básico.

Otro logro importante para el municipio y bajo el apoyo de la universidad de Guadalajara, se instaló para atender a la población educativa en bachillerato, licenciatura e incluso doctorados, diplomados y maestrías, la Universidad Virtual, que ya está en funcionamiento y que viene a atender a todo aquel interesado por estudiar, concluir o continuar con su desarrollo educativo, gracias este módulo que cuenta con asesoría, se logra poner la educación en todos sus niveles al alcance de todos.

Muchas son las notas que a diario aparecen en televisión respecto a la crisis que en-

frentan los países y por ende México, en esta administración nos dimos a la tarea de enfrentar estos retos a través de misión cultural rural, que ya arrojó sus primeros resultados.

La dulcería es producto de los más de 375 alumnos certificados que a su vez recibieron especialidades en agroindustrias, electricidad automotriz, cocina, educación para la salud, danza, deporte entre otras disciplinas, dando como resultado que se creara en el ejido modelo la primera microempresa, producto de la capacitación, compromiso y disciplina de los ahora propietarios de este negocio.

Actualmente Misión Cultural Rural, atiende a un total de 326 personas en las localidades de el Volantín, Mismaloya, el refugio, ejido modelo, y cabecera municipal. A todos ellos, felicidades por este gran esfuerzo, esperamos que en breve se generen más empresas en nuestro municipio.



C. Ramón Martínez Morfin PRESIDENTE MUNICIPAL

"Respondemos a tu Confianza"

Breves informativas



- La Hacienda Municipal reporta que al 31 de octubre tuvo ingresos por 43 millones **926 mil 518.16** y Egresos por **34 millones 598 mil, 527.85**

- A través del programa Escuela Sana se rehabilitaron **30 escuelas** del municipio.

- Por su parte ecología reporta que en este 2008 que se gestionaron **18,000 árboles** a la Conafor para ser distribuidos en el municipio, incrementando las áreas verdes.

- Se realizaron diferentes actividades con motivo del **día mundial del Medio ambiente**.

- Como parte de la Jornada Nacional de Reforestación se plantaron **1,000 árboles** distribuidos en las orillas del Río de la Pasión, Fraccionamiento Santa Ana.

- Se formalizó el **consejo municipal en contra de las adicciones**, donde además dentro de sus actividades se contó con la participación del ex futbolista César Andrade

con la conferencia "beber con moderación es tu responsabilidad"

- El cuerpo edilicio, tubo una intensa carga de trabajo a lo largo de este año donde se aprobaron acuerdos y reglamentos, a través del debate de ideas y exposición de motivos en beneficio principalmente de los ciudadanos de Tizapan el Alto.

- Oficialía mayor encargado de los servicios públicos, reporta avances en materia de alumbrado dando una pronta respuesta que a través de Atención Ciudadana se recibieron **380** reportes en esta materia, **90** en agua potable y **60** en drenaje.

- El Instituto Municipal de Atención a la juventud, reporta que dentro de sus actividades se presentaron al **concurso estatal de oratoria 2008**, en guadalajara, **concurso regional de canto 2008 Ocotlan**.

- Se llevo a cabo el 1er. suerterton tizapan 2008 1er. encuentro estatal de imajés, en chapala, jalisco. 1er. campaña de limpieza "por un tizapan más limpio" se entregaron 300 tarjetas, poder joven



2007-2009

Gobierno Municipal de Tizapan el Alto, Jalisco



C. Ramón Martínez Morfín PRESIDENTE MUNICIPAL

"Respondemos a tu Confianza"

Desarrollo social

Programas y apoyos 2008

En un municipio con muchos problemas y limitantes presupuestales es indispensable atraer cada uno de los programas que existan a nivel federal y estatal, pensando en las familias que más lo necesitan. Es gracias a esta preocupación y gestión que la mayoría de los programas sociales han sido tomados por la actual administración como propios logrando con ello mejorar la calidad de vida de los habitantes de comunidades, delegaciones y cabecera municipal.

Llega: 89 estudiantes universitarios contarán con apoyo para transporte para que no dejen la escuela y puedan terminar sus estudios.



Llega para Discapacitados:

90 personas con capacidades especiales, han sido inscritas y beneficias dentro del programa estatal Llega, con lo que contarán con un apoyo de hasta 500 pesos trimestrales.



70 y más:

466 beneficiados con mil pesos bimestrales



Adulto Mayor:

150 personas un apoyo económico trimestral de mil 500 pesos.



Programa PAAZAP: 18 familias de Camino a la Cañada hoy cuentan con apoyo alimenticio dentro de este programa federal.



Oportunidades:

1 mil 147 becas



“Llega en Bicicleta” 87 jóvenes de nivel secundaria y bachillerato, hoy se trasladan más fácil y sanamente hasta sus lugares de estudio.



Mejora tu casa: Aprobado por la Secretaría de Desarrollo Humano del Gobierno de Jalisco, 232 familias del municipio contarán con piso firme, lo que vendrá a mejorar su calidad de vida.



C. Ramón Martínez Morfín PRESIDENTE MUNICIPAL

“Respondemos a tu Confianza”

2007-2009

Gobierno Municipal de Tizapán el Alto, Jalisco



Obras Públicas 2008

3x1 estatal

Pavimento de concreto hidraulico para la calle prolongacion 28 de enero norte. con un costo de total de **\$959.986.00**

Pavimento de carpeta asfaltica para las calles de la rosa amarilla. con una inversion de **\$895.918.00**

3x1 estatal

Construccion de pavimento de concreto rigido en la calle prolongacion 10 de mayo.

Con una inversion de **\$898.737.00**

Construccion de pavimento de concreto rigido para la calle nayarit. Con una inversion de **\$655.354.00**

Construccion de pavimento de concreto rigido para la calle pro zaragoza poniente.

Con una inversion de **\$372.618.00**



C. Ramón Martínez Morfin PRESIDENTE MUNICIPAL

Obras Públicas 2008

Construcción de baños en el panteón

Construcción de vado en la localidad de la cañada con una inversión de **\$64.799.52**

Rehabilitación y bacheo en diferentes calles del municipio calle 28 de enero.

Calz. San Francisco.

Rehabilitación de la plaza del templo San Francisco.

Puente vehicular "el tabachin" congregación Mariana Trinitaria.



C. Ramón Martínez Morfin PRESIDENTE MUNICIPAL

